



Año XLV. Núm. 16.205

Precio 78 céntimos

Sábado 25 de agosto de 1951

LA SITUACION INTERNACIONAL

Un gran fracaso

Cuarenta y cinco días reunidos en Kaesong los delegados yanqui y coreanos de uno y otro bando (zonas oriental y occidental) para ver de solucionar el conflicto en Corea que lleva más de un año de existencia, y ya se han despedido unos de otros sin arreglo alguno. Las negociaciones han quedado rotas. Parece ser que esa ruptura no es definitiva. Así lo creemos siempre y cuando el yanqui actúe sobre el comunismo de una manera militar contundente.

El general Ridgway parece ser que no quiere volver a los métodos antiguos que algunas veces resultaron no lo suficientemente adecuados. Y cuando el rojo se convence de ello y sienta sobre sus pecadoras carnes la violencia de las armas más modernas, gritará que se vuelva a las conferencias. Buen indicio de que el generalísimo yanqui no se amilana es el ataque de ayer que realizó de un modo durísimo su aviación sobre los medios de abastecimiento los comunistas.

El tratado de paz con el Japón

Hasta este momento sabemos de la reunión convocada por los Estados Unidos en San Francisco de California, una sola cosa, y es que han sido convocados 52 países para que firmen, o se abstengan de firmar, el Tratado de paz con el Japón. Los Estados Unidos han dicho y repetido que no habrá discusiones.

Un informador dijo el día pasado, al describir los locales en que se reunirán las delegaciones, que habrá un salón donde está una mesa, y en la mesa 52 ejemplares del Tratado y 52 pumias. Conforme vayan llegando las delegaciones, que firme la que quiera, y la que no quiera firmar, que no firme. Luego, en el salón donde se sentarán las delegaciones, cada discrepancia podrá explicarse brevemente su actitud. Y a otra cosa. El ceremonial durará cuatro días.

Así se hará, sin la menor duda, puesto que los Estados Unidos y Gran Bretaña están a la cabeza de esta empresa diplomática, probablemente única en los anales de

la diplomacia, y de común acuerdo han establecido el extraño rito, obligados por la descarada y persistente insolencia con que viene procediendo la Unión Soviética.

El golpe es fuerte y el Kremlin lo ha acusado revolviéndose alzado y buscando precipitadamente el camino para responder él con otro golpe fuerte también.

¿Qué hará el ruso? Suponemos que nada ante la firmeza de sus antiguos aliados.

El Generalísimo en Santoña

SANTANDER.—Comunican de Santoña que entró en aquella bahía el yate «Ázor», en el que venía el Caudillo. Le escoltaba el dragaminas «D. M. 4». Poco después se cumplimentó Su Excelencia por el alcalde de Santoña y otras autoridades y jerarquías, el patrón mayor de la Cofradía de Pescadores y el práctico del puerto. El jefe del Estado habló con los visitantes largo rato de los problemas de la pesca.—(Cifra).

Terrible inundación en Méjico

37 víctimas y grandes destrozos en muchas viviendas

SAN LUIS DE POTOSI.—Una inundación producida por la rotura de un dique ha arrasado numerosas casas en la aldea de Cárdenas, próxima a esta ciudad, resultando ahogadas muchas personas.—EFE.

Los muertos

CARDENAS (Méjico).—La inundación provocada indirectamente por el huracán y las lluvias, que desribaron una presa, ha causado la muerte o la desaparición de 37 personas. Han sido recuperados los cadáveres de 23 niños y ancianos. Se tienen pocas esperanzas de encontrar, por el momento, a los restantes.—EFE.

El tiempo en España

LLUVIAS DE TORMENTAS

PARTÉ METEOROLOGICO NACIONAL

Ha llovido en cantidad muy variable en la vertiente cantábrica y Galicia. En el Centro, Duero y puntos aislados del Ebro se han registrado tormentas y chubascos con descenso de la temperatura.

Tiempo probable.—Mejoría del tiempo en la vertiente cantábrica. Durante la tarde, chubascos aislados en las cordilleras centrales. Buen tiempo en el resto de España.

Noticias de provincias

CIUDAD REAL.—Una fuerte tormenta se ha desencadenado en esta capital, hacia las ocho de la noche de ayer, acompañada de gran aparato eléctrico. Llovió también con gran abundancia. Se originaron averías en el tendido del alumbrado eléctrico.—(Cifra).

Almadén a oscuras

ALMADEN.—Durante la tarde de ayer descargó una aparatosa

tormenta con grandes aguaceros. La temperatura ha descendido considerablemente.

La ciudad se halla completamente a oscuras, sin que se conozcan las causas. Solamente funcionan los motores de aceite pasado de las minas.—(Cifra).

Varias calles de Talavera inundadas

TALAVERA DE LA REINA.—Una gran tormenta, acompañada de una imponente tromba de agua ha descargado a última hora de ayer tarde sobre la ciudad. Duró media hora, pero la cantidad de agua caída ha sido tal, que ha producido inundaciones en varias calles, en muchos sótanos y pisos bajos. Han tenido que intervenir los bomberos.—(Cifra).

Tormenta en Linares

LINARES.—Después de varios días de muy buena temperatura, el de ayer fué de un calor sofocante. Por la tarde descargó una tormenta en este término municipal.—(Cifra).

Su Alteza Imperial el Jalifa ha llegado hoy a Algeciras

Proseguirá viaje a Málaga con dirección a Granada

ALGECIRAS, 25.—Procedente de Ceuta, ha llegado esta mañana a esta ciudad Su Alteza Imperial el Jalifa, de la Zona del Protectorado español de Marruecos. Seguidamente proseguirá viaje con dirección a Málaga, para continuar después hasta la ciudad de Granada.

Acompañan a S. A. su hermano y las esposas de ambos, además del personal de su séquito.

A su llegada fué cumplimentado por el gobernador militar, general Barrón, y otras autoridades.—(Cifra).

Llega a Madrid el jefe de la misión Económica norteamericana

MADRID, 25.—En el tren expreso de Andalucía, ha llegado en la mañana de hoy a esta ciudad el jefe de la Misión Económica norteamericana, que procedente del país estadounidense viene a

España para negociar una posible ayuda a nuestra nación, como ya se tiene informado.

Le acompañan su esposa y sus tres hijos. A su llegada acudió a recibirle el embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Stanton Griffith, con otras destacadas autoridades y personalidades.

Próximamente llegarán también a esta capital otros miembros de la referida Misión yanqui.

También en el tren expreso procedente de Andalucía, ha llegado esta mañana a Madrid el nuevo agregado económico a la Embajada de Norteamérica en esta ciudad.—(Cifra).

Persia ofrece petróleo en bruto para pagar al contado

TEHERAN, 25.—El vice primer ministro iraníano ha hecho saber que Persia se encuentra dispuesta a vender petróleo en bruto a cualquier comprador extranjero, para ser pagado al contado.—EFE.

Harriman llega a Belgrado e insiste en que las conversaciones no están rotas sino solamente suspendidas

VIENA, 25.—Noticias procedentes de Belgrado, dan cuenta de la llegada a dicha ciudad procedente de Teherán, de Harriman, enviado especial del presidente norteamericano Truman, para la disputa anglopersa sobre el problema petrolífero.

A su llegada, agregan dichos informes, Harriman manifestó a

Ridgway, dispuesto a reanudar las conversaciones de Kaesong

Cada vez existen menos esperanzas de lograr la paz en Corea por vía de negocio

TOKIO 25.—El general Ridgway, jefe supremo de las fuerzas de las Naciones Unidas en Corea, ha declarado que está dispuesto a reanudar las conversaciones de la conferencia de Kaesong para un armisticio en Corea, siempre que los comunistas decidan poner fin a la suspensión de las negociaciones.

En un mensaje dirigido a los dos generales comunistas, chino y nortecoreano, Ridgway rechaza por completo las acusaciones promovidas por los rojos sobre una supuesta violación de la zona neutral y les reitera su deseo de reanudar las conversaciones de Kaesong, suspendidas por la sola voluntad de los negociadores comunistas.—EFE.

Ha sido entregado a los generales rojos el texto del mensaje de Ridgway

TOKIO, 25.—El texto del mensaje dirigido por el general Ridgway a los generales comunista chino y nortecoreano les ha sido entregado a estos a las trece horas locales del día de hoy.

Se hace notar el tono frío y seco de dicho mensaje y cada vez existen menos esperanzas de que se pueda lograr la paz en Corea mediante las citadas negociaciones.—EFE.

Un encuentro aéreo entre aviones rojos y aliados en Corea

FRENTE DE COREA, 25.—El comunicado oficial del Cuartel

del VIII Ejército de las Naciones Unidas en Corea, da cuenta en el día de hoy, que durante las últimas veinticuatro horas han sido registradas algunas operaciones en el sector oeste de la ciudad de Kaesong, en el curso de las cuales los rojos han sufrido algunas pérdidas.

En el resto de los frentes tan solo hubo que señalar alguna intervención de patrullas, sin que en muchos casos se llegara a establecer contacto con el enemigo.

Treinta aviones de fabricación rusa «Mig 15» establecieron contacto con veintinueve de las Naciones Unidas, en cuyo combate resultó averiado por lo menos un aparato enemigo.

Todos los aviones aliados regresaron sin novedad a sus bases.—EFE.

Grandes daños de la tormenta de ayer

SOLOSANCHO.—Sobre las tres y media de la tarde de ayer descargó sobre este pueblo una tormenta acompañada de gran aparato eléctrico y fuerte pedrisco a consecuencia de la cual varias casas quedaron inundadas y en una de ellas la de Felipe Jiménez que tenía recogida toda la cosecha de cereales causó grandes destrozos aunque parte de ella ha podido ser aprovechada.

Todos los huertos de alrededor han quedado completamente destruidos y unas 300 reses lanaras y dos años perecieron ahogados.

Una gran riada se llevó el puente del cañiño que comunica con Baterna anejo de este pueblo y la carretera de Avila a Talavera de la Reina quedó interceptada aunque con ayuda del vecindario se ha podido arreglar para el tránsito lo que se hace con mucha dificultad.

Afortunadamente no hay que lamentar degradaciones personales y las pérdidas ascienden a unas 850.000 pesetas.

Los tripulantes del buque español "Castillo de Guadalest" están a salvo

Han sido recogidos por un barco del Servicio de Guardacostas de Nueva York, que acudió a sus llamadas de auxilio

NUEVA YORK, 25.—Según noticias facilitadas esta mañana por el Servicio de Guardacostas norteamericano, la tripulación del buque mercante español, «Castillo de Guadalest» que desfilaba a 3.688 toneladas y que realiza el viaje entre Bilbao y Boston, ha abandonado dicho barco, en el océano Atlántico, a unas 720 millas al noroeste de esta ciudad.

Anteriormente, dicho Servicio de Guardacostas, había recibido un S. O. S. cuando se encontraba navegando a unas sesientas millas al noroeste de las Bermudas, por haberse abierto una gran vía de agua, que no podía atajar.

Noticias posteriores, del mencionado Servicio de Guardacostas americano, dan cuenta de haberse recibido un cable procedente de uno de los barcos que acudió al lugar del accidente, como consecuencia de la citada llamada de socorro y en el que se informa que está procediendo a recoger a los naufragos españoles del «Castillo de Guadalest» acorralado posteriormente que llevaba ya salvados, cuarenta tripulantes y un «polizón» del buque español siniestrado que se está hundiendo y el cual se calcula que habrá sido sepultado por las aguas, antes de transcurridas ocho horas.

Las últimas noticias, facilitadas por el Servicio de Guardacostas, aseguran que, todos los tripulantes españoles, se encuentran a salvo recogidos por el buque yanqui que acudió en su auxilio, en el cual se dirige rumbo a Filadelfia.—EFE.

Incendio en el aeródromo de Tablada

Ardió la gasolina de un coche-tanque

SEVILLA.—Esta mañana, en el aeródromo de Tablada, cuando, con un coche-tanque se procedía a llenar varios bidones de gasolina, se incendió inopinadamente aquél, corriendo las llamas a los citados bidones, sin que, afortunadamente, llegara a producirse ninguna explosión, ya que estaban destapados rápidamente acudieron jefes, oficiales y soldados del aeródromo, que dieron comienzo a los trabajos de extinción, y a los pocos minutos llegaron dos coches del servicio de bomberos. Los trabajos se encaminaron principalmente a evitar la propagación del incendio a otras dependencias de la base, lo que se consiguió. Después que ardió toda la gasolina de los bidones y del coche cisterna, el fuego quedó extinguido. El siniestro revistió un gran aparato, dada la altura a que llegaron las llamas y el calor sofocante del fuego, todo lo cual hizo más difícil y penoso los trabajos para sofocar el fuego. Próximamente a la una de la tarde el Servicio Municipal de Incendios se reintegró a su cuartel, así que quedó un servicio de retén en el aeródromo.—(Cifra)

Guardias marinas portugueses llegan a Ceuta

CEUTA, 25.—Ha llegado a esta ciudad un buque-escuela portugués que trae a bordo numerosos alumnos de la Escuela de guardias marinas de dicha nacionalidad, los cuales permanecerán en Ceuta durante unos días antes de proseguir su viaje de prácticas.—(Cifra)

¿Le ha tocado a usted la Lotería?

Los premios mayores del sorteo de hoy

MADRID.—En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado en la mañana de hoy, han correspondido los premios mayores a los números siguientes:

Primero, 34.045, premiado con 200.000 pesetas, que ha correspondido a Barcelona, San Felix de Llobregat, Monforte, Crevillente, Murcia, Granada y Córdoba.

Segundo, número 57.920, premiado con 100.000 pesetas, que ha correspondido íntegramente a Barcelona.

Tercero, 38.452, premiado con 50.000 pesetas, que ha correspondido a Bilbao en su totalidad.

Y premiados con 3.000 pesetas los números 734, 9.502, 18.477, 27.819, 30.185, 43.331, 44.903, 47.455, 48.187 y 51.210.

Dos mil nuevos teléfonos se ponen en servicio en Barcelona

BARCELONA, 25.—La Compañía Telefónica Nacional de España pondrá mañana en servicio dos mil nuevas líneas, para otros tantos abonados, correspondientes a la central de Travéseda, la cual cuenta actualmente con treinta y cinco mil teléfonos.

El número total de aparatos que suman el conjunto de las diversas centrales barcelonesas suman en la actualidad una cantidad de cincuenta y tres mil en total.—(Cifra).



Para cuando el trabajo escasee, créanos el señor alcalde, tiene por desgracia muchas cosas hacia las que dirigir su iniciativa si es que quiere ejercitar ésta en beneficio de los intereses que tan prematuramente le han sido confiados.

—El presidente de la Diputación Provincial don Félix Bregado ha regresado de San Sebastián después de haber allí pasado una temporada al lado de sus hijos los señores de Vivero; con él llegó su esposa e hija María.

—Defunciones del mes de julio. Distrito de San Juan, tres varones y dos hembras. En el de San Pedro, cuatro ídem y dos ídem. En el de San Nicolás, tres ídem y dos ídem.

—Durante los días 1 y 2 de septiembre se celebrarán capeas en Villafranca de la Sierra, estoquendo dos toros cada día el novillero «Seguirita», de a guisa fama en España.

—Se hospeda en el Palacio Episcopal el señor Obispo de Cartagena-Murcia, don Tomás Brian, quien se muestra muy satisfecho del delicioso fresco que aquí reina.

CAZADORES Perros de caza a prueba de todas razas y cachorros Perreras Castellanas Arriba 130 Barcelona

A PLAZOS Y CONTADO Relojes Suizos Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis. Industrial Suiza AFARTADO 88. - ZAMORA.

Tomaría en arriendo cotos de caza, por tanto a zado y por piezas pagán dose buen precio. Amador Felipe, San Pablo, 26. Salamanca.



Los trastornos intestinales de los niños. En el primer año de la vida, causan la mayoría de las enfermedades. El Dr. Carlos, por la rapidez en sus diagnósticos y por no contener ningún producto que pueda ser perjudicial, está indicado en estos casos.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Maquinaria para madera y metales Casa especializada en máquinas para la madera. Grupos sierra. Motores eléctricos, gasolina, diesel. Molinos para grano y yesos. Herramientas. Facilidad de pago. Bilbao -- ASIMER, S. A. -- Madrid Talleres propios. -- Ferraz, 8

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA

Para las próximas Fiestas del mes de septiembre que se celebran en Avila, la Sección Femenina organiza un concurso de Avicultura Cunitura en el que podrán participar las campesinas afiliadas y no afiliadas que así lo deseen.

Habrán de inscribirse en esta Delegación Provincial de la Sección Femenina (Regiduría de la Hermandad de la Ciudad y el Campo) los días laborables, de diez a dos de la tarde, donde se informará ampliamente.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

Restauración de la Capilla de Nuestra Señora de la Portería

Donativos Suma anterior, 4.130'00 ptas.

Unos señores valencianos 125 pesetas; señora de Aragón, 25; don Juan S. Martín, 45; doña María Francisca Lorente, 25; don José S. Martín y señora, 15; señora María de la Portería S. María 5; don Julián Rodríguez, 25; doña Rosario Ubeda 25; don Pedro Castaño y señora 25; doña Mercedes Freire, 50; don Félix María 25; doña Josefina Martín, 25; señora viuda de Buaquet, 25; don Augusto Rodríguez, 25; don Manuel García de la Barrera (tercera entrega) 25; don Félix Rodríguez, 25; don Víctor S. Girón (segunda vez) 50; señora viuda de Nevo, 75; don Antonio Rey, 25; don José Labra y señora 50. Suma y sigue, 4.845'00 pesetas.

Se venden 100 cabras, tres años y dos jóvenes. Tratar con viuda de Gregorio García, en Maello.

Se vende casa número 12, Alufaras del puente Adaja. Con cuatro viviendas y cuatro cuartos y un amplio corral. Para tratar en la misma o en La Hija de Dos, con Gao Martín.

Pago extraordinariamente mobiliarios, pianos, cueros, porcelanas, condecoraciones, miniaturas, alfombras, libros, infinidades de objetos en plata, cristal o bronce y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. Preguntar por Hidalgo. Telef. 582

AVICULTORES

Harinas de pescado, carne hueso; conchita, leche en polvo. Vitaminal, aceite hígado bacalao. «Polvos Ponedoras». «Pulvis A B C D». Hijos Abel González. Miguel Iscar, 14. Valladolid

TRILLADORA

Ofrezco en alquiler, tren de trilla compuesto de trilladora Ajuria, tractor Caterpillar con mecánico. Cantidad mínima para desplazarse 100 000 Kgs. ARAGON Fuencarral, 98. MADRID.



Las sesiones de fuegos artificiales Las activas gestiones de la comisión competente de las fiestas grandes, han dado por resultado la contratación a una importante casa de Madrid de dos juegos variados de fuegos artificiales, que se quemarán en las dos últimas noches de las repetidas fiestas.

Propaganda Ya están excavados en todas partes y aun fuera de la localidad, vistosísimos carteles anunciadores de las fiestas septembrinas y ya está en la calle, también, el libro folleto de las mismas.

La expectación por las corridas de toros es grande y se confía en un éxito «sombroso». La afición sigue paso a paso los éxitos continuos de Bienvenida y Ordóñez, este último con una suerte grandiosa en todas sus recientes actuaciones en que desoreja constantemente a sus enemigos, según las noticias de prensa y radios.

¡Vaya unas cacerías! Los cazadores salimos el pasado domingo dispuestos a matar cuantas codornices cruzaran a nuestro paso, y con una fusión demasado ilusoria. Tontos de nosotros, como siempre, en estas cosas de la caza. Salimos, efectivamente, y volvimos, algunos, como el que suscribe, sin disparar un solo tiro. Tal era la abundancia de codornices, que en cuatro horas de cacería únicamente vimos extender las alas a una sola pizarra. ¡Bonita inauguración!

Y esto, después de tantos desvelos y tanta preocupación como nos proporcionan los cargos directivos. Y lo malo es que según todas las impresiones recogidas hasta la fecha, no se vea codornices. Y, naturalmente, no las podemos matar.

Estos simpáticos bejaranos Se están intensificando tanto y tanto...

Realce su figura con la elegancia y distinción del corte de su traje SASTRERIA DUTIL Clasificada en 1.ª categoría. (Se admiten géneros) Alemania, número 6, piso 1.º. - Avila Publicidad AVIL

Los pueblos de la provincia damnificados por las tormentas son visitados por el delegado provincial de Sindicatos

Las jerarquías sindicales comprueban los daños causados para estudiar una posible reparación económica

Estos días se halla visitando los pueblos que han sufrido mayores daños por las tormentas el delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, prestandole colaboración en la tarea el secretario sindical, señor González Girón; el administrador de la C. N. S., señor Montero; presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria y procurador en Cortes, señor Muñoz Calvo y otras jerarquías sindicales con el fin de comprobar los daños causados por las respectivas Jerarquías Locales de Labradores y Ganaderos y estudiar una posible reparación económica. En Aldeaseca se han producido daños en cebada, avena, trigo y algarrobas. Se ha perdido toda la cosecha de avena e igualmente toda la cebada. Solicita la suspensión del cupo de trigo y se puede cifrar en un 15 por 100 la pérdida de la cosecha de este cereal. En Blascosancho, daños en garbanzos, viñedos y trigo. La cosecha de garbanzos se considera perdida en su mitad. Hay daños graves en viñedos. Las pérdidas en el trigo se cifran en un 10 por 100 de la cosecha. En Cabizuela se registran daños en el trigo por un 20 por 100 de la cosecha. En Carpio Mediano hay daños en el trigo y bellota, con pérdidas en el trigo en un 5 por 100 de la cosecha. En Diego Alvaro, daños en el trigo por un 10 por 100 de la cosecha. En Herreríasancho se aprecian daños en viñedo, garbanzos y trigo. Los caminos en gran parte están intranmitables y deteriorados. Se procurará conseguir subvenciones para caminos remediando el problema obrero. Hay gravísimas pérdidas en viñedos. La pérdida en el trigo es del 10 por 100 de la cosecha. En Muñozgrande, daños en los



AGOSTO

Día 26, Domingo XV después de Pentecostés.—Santos Alejandro, Casimiro, Constantino, Victoriano, Adrián, Víctor, Rufino.

La misa y oficio divino son del Domingo XV después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

Misas de hora S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete, siete y media, ocho y media, y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

(Tengan presente los fieles que no se asegura la celebración más que de esas cinco misas).

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media. San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto. Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho. Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho, Magdalena, a las once. Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media. San Antonio—Misas, los días laborables a las ocho y nueve, y los días festivos a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve. La Santa.—Misas a las seis, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás. Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve, diez.

Santo Tomé, misa a las doce de la mañana. Casa de Acción Católica (San Segundo 42).—A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles. Misa rezada a las OCHO de la mañana.

Ñiño Jesús de Avila San Antonio.—Finaliza la solemne novena en honor del Milagroso Niño Jesús de Avila y de la Virgen Niña.

Fiesta principal. Por la mañana a las nueve y media, Misa de Comunión general para la V. O. T., Juventud Antoniana y Pequeños Heraldos.

Por la tarde a las siete y media, garbanzos, trigo, avena y huertos familiares. Está perdida totalmente la cosecha de avena y la de trigo en un 15 por 100.

En Narros de Saldueña se han comprobado daños en el trigo y avena, con pérdida total de la cosecha de avena y la de trigo en un 20 por 100.

En Pascualcobo los daños en el trigo son de un 25 por 100 de la cosecha.

En Riocabado existen daños en el trigo y en los huertos familiares, con pérdidas en el trigo del 20 por 100 de la cosecha.

En San Juan de la Encinilla han sido anotados daños en el trigo y huertos familiares. Las pérdidas en el trigo ascienden a un 40 por 100 de la cosecha.

En San Miguel de Serrezuela daños en el trigo por un 20 por 100 de la cosecha. Piden semilla de siembra varios labradores.

En San Pedro del Arroyo las pérdidas se registran únicamente en el trigo y se cifran en un 20 por 100 de la cosecha.

En Villanueva del Campillo, Real Monasterio de Santo Tomás.—Celebra su función mensual la V. O. T. de Santo Domingo. Por la mañana a las ocho Misa de Comunión general en el altar de la Virgen del Rosario.

Por la tarde a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, meditación, bendición y reserva. Acto seguido junta general de hermanos y hermanas en la sala de visitas.

La Transverberación Monasterio de la Encarnación.—Las Religiosas Carmelitas Descalzas de la Encarnación y la Cofradía de la Transverberación celebran solemnemente decenario a Santa Teresa de Jesús, en la capilla-celda que habió por espacio de veintisiete años y medio.

Por la mañana a las ocho, misa rezada en la capilla. Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, decena, plática bendición y reserva, terminando con la adoración de la reliquia.

Los días 26 y 27 predicará el reverendo padre Fortunato de Jesús Sacramentado, C. D., y los días 28, 29, 30 y 31; el R. P. Andrés de San Agustín.

Día 27. Lunes.—La Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús.—Santos José de Calasanz, Casimiro, Juan, Eulalia, Margarita. La misa y oficio divino son de la Transverberación de Santa Teresa, con rito doble mayor y color blanco.

La Transverberación La Santa.—El Real e Ilustre Patronato de Santa Teresa celebra la fiesta de la Transverberación de la Santa, con una misa solemne a las diez y media en la que predicará el R. P. Andrés de San Agustín. Continúa el decenario en el Monasterio de la Encarnación. Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión general. Por la tarde, a las siete, los mismos cultos de días anteriores. Fiesta mensual de la Virgen Milagrosa RR. PP. Paules.—Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión. (Continúa en 3.ª página)

Vida económica nacional

La voluntad de trabajar, factor esencial

En estos momentos en que una suma de esenciales factores parecen abrir a la economía española el camino de una mejor coyuntura; estimamos indicado hacer una breve recapitulación sobre un factor que frecuentemente escapa a la ponderación y que no obstante lo cual, encierra para nosotros tan alto valor que no dudamos incluso en anteponerlo en el orden de su importancia a esos otros factores que por sí mismo y en conjunto son capaces de perfilar una mejor coyuntura. No hace falta insistir en la mención de estos últimos factores, que están desde hace meses en la boca y el pensamiento de todos los españoles. Los conseguiremos una vez más, sin embargo: abundancia de agua, que es energía eléctrica para las industrias; excelente cosecha derivada asimismo en gran parte de esa abundancia de agua y actitud de comprensión y ayuda por parte de los Estados Unidos. Estos tres factores, no cabe duda de que constituyen magníficos mimbres para hacer no menos que magníficos cestos. Con ellos y una buena mano de obra activa, capacitada y voluntariosa los cestos deben salir a la perfección.

Es la capacidad y el estado de ánimo de esa mano de obra el factor sobre el que estimamos conveniente recapacitar. Por supuesto no vamos a pretender hacer nosotros esa recapacitación. Nos limitamos a apuntar la conveniencia de hacerla y a esbozar la trascendencia que desde nuestro punto de vista encierra.

Este factor se puede envolver y comprender en una pregunta sencilla y compleja a la vez: ¿están en «buena forma» los encargados de hacer estos cestos para realizar su trabajo con entusiasmo y rapidez y perfección? O dicho de otra manera, ¿el trabajador español, en sus diferentes especialidades y categorías, está poseído de una firme voluntad de hacer y de resurgir, o más bien está vencido por la desgana y la apatía? ¿Se inclina, en suma, antes hacia el mínimo esfuerzo que ante el mejor rendimiento? Porque tememos que la realidad de los hechos no pueda contestar a estas preguntas con el mismo optimismo que comprobamos la abundancia de agua y de productos agrícolas y la buena disposición americana para darnos ayuda económica es por lo que consideramos que es preciso plantearse en toda su amplitud y en todo su detalle esta cuestión de la «moral laboriosa» de todos los encargados de hacer esos cestos, que en definitiva ha de importar tanto como la calidad y abundancia de los mimbres que hoy ya tenemos, y que hasta ahora no habíamos tenido.

Es evidente, aunque sea triste al mismo tiempo, que en los últimos años una parte considerable de la población española, por una serie de causas muy difíciles de discriminar, ha mostrado una clara tendencia a buscar el camino del mínimo esfuerzo, aunque este camino no condujera a ninguna buena meta, en lugar de elegir el de la tenacidad y constancia, que ofrecía mejores resultados si bien quizás precarios en relación con la dureza del trabajo que exigía su consecución. Esta actitud de desgana y falta de voluntad para trabajar se ha puesto de manifiesto en muchas ocasiones y en muchas empresas y dió lugar, hace algún tiempo, a que las autoridades llegasen a dictar medidas para procurar garantizar los rendimientos mínimos.

En su momento, cuando estos hechos emergieron a la superficie con caracteres más agudos, fuimos de los primeros en señalarlos y pedir atención sobre ellos, para buscar fórmulas resolutivas de tan nocivo fenómeno. En la actualidad y con vistas a la mejor coyuntura que se ofrece, nos parece oportuno volver a revisar el asunto y mejor quizás ahora que entonces volver a postular la implantación de sistemas—hasta donde sea posible—de premios a la productividad en cuantos más destajos y ocupaciones sea posible mejor.

Repetimos ahora que el hombre se mueve siempre por un interés y tiende a pararse cuando no tiene ante sí incentivos que actúan sobre su capacidad de trabajar. En estos últimos años, legislaciones avanzadas han otorgado al trabajador beneficios y seguridades superiores incluso a las que él mismo esperó alcanzar. Se le han dado sin pedirles a cambio nada, graciosamente, y bien hecho está. Pero mejor sería, para prevenir el riesgo palpable de su falta de actividad, que los nuevos beneficios que en relación con la nueva coyuntura puedan corresponderle, se le den, y solo bajo esta condición: a cambio de un mayor esfuerzo y rendimiento en su quehacer. Esto es, que se estimule su afán de trabajar, concediéndole nuevos emolumentos a los que solo tenga acceso si efectivamente trabaja más.

Porque para que la nueva coyuntura pueda aprovecharse intensamente, es indispensable que una vez que ya se poseen los aforados mimbres, los encargados de hacer los cestos vayan a la tarea con el máximo interés y afán.

La línea del Rhin no es un puesto seguro

Una agresión en Europa no cogería de sorpresa a los norteamericanos

SAN SEBASTIAN.—El corresponsal de «La Voz de España» en París recuerda que, un día el embajador en Washington del imperio japonés pidió ver al secretario de Estado norteamericano para entregarle la declaración de guerra de su país, con los Estados Unidos. En aquel mismo instante, la Flota yaqui, anclada en Pearl Harbour, sufrió el más terrible atentado de la Historia. Los americanos no han olvidado esta lección y ahora, en tierras de Alemania, toman sus precauciones para que las fuerzas armadas, con una intempestiva visita de un embajador soviético, no se encuentren durmiendo sobre un polvorín que podría explotar a la primera consigna del Kremlin. El general Eisenhower, ha ordenado que las fuerzas norteamericanas se retiren a más de trescientos kilómetros de un hipotético frente alemán y el Estado Mayor del Cuartel de Orleans dispone que todo el Ejército americano, estacionado ahora en Alemania, ocupe lo que ellos llaman una zona de comunicación europea, alejada del peligro de un golpe de mano, sorpresa que podría maquavelicamente concebir la tártara imaginación del zar rojo.

La línea del Rhin no es, hoy por hoy, un puesto seguro para ningún centinela confiado. Como las recientes demostraciones de esa amorfa juventud comunista que los rusos han movitizado en el Berlín occidental, certificaron la organización probélica al servicio de Moscú, es en número y potencia excesivamente amenazadora para que frente a ella se le oponga un simple Cuerpo de Ejército amparado en garantías de acuerdos diplomáticos. En Alemania sólo han dejado los americanos, un servicio de burócratas, intendencia,

Sanidad y los arsenales para reparaciones de poca importancia, fácilmente evacuables en caso de necesidad. El resto de sus extraordinarios elementos ha pasado el Rhin. En las regiones de Burdeos y aprovechando las arterias ferroviarias de Metz y de Verdún, el Ejército norteamericano destacado en Europa lanza anclas para prepararse ante una posible agresión que no pillaría, ni a los más incautos, de sorpresa.

Otra prueba de las precauciones que toman los responsables de la defensa continental es que en fecha próxima, cuya exactitud es aún secreto militar, todas las armas unidas de que disponen los aliados realizarán unas importantísimas maniobras, mimificando una posible invasión rusa sobre la Alemania Occidental. La eventualidad del peligro eleva el valor estratégico de la lección a seguir, pero además, en estas maniobras, los aliados deben controlar la eficiencia y sincronización de los resortes defensivos que facilitarían una rápida maniobra de repliegue y contraataque.

Las fuerzas aéreas intervendrán, naturalmente, en escala superior a todas las precedentes actuaciones, para que la potencialidad de los ejércitos en función imponga su eficacia contra la avalancha en número que es de prever.

Para este capítulo de la defensa occidental, que, como todos sabemos, es la supervivencia de la civilización, Francia tiene que contribuir poniendo al servicio de los altos jefes la mejor organización de ferrocarriles del mundo y una red perfecta de comunicaciones, con todos los medios que la técnica moderna explota en la actualidad. Como se ve, Francia, «zona de comunicación europea», es simplemente Francia seguida línea de lucha por la supervivencia de la civilización.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 86
En el sorteo celebrado el día 24 de agosto de 1951 han resultado premiados los números siguientes:
Con 50 pesetas el número 717
Con cinco pesetas todos los números terminados en 17

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. M ARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO
Representante para la provincia: representantes AVILES. Larreta, 5

(Viene de 2.ª página)
nión general. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio mensual plática por el R. P. Aragón, bendición y reserva.
Después del ejercicio de la tarde se impondrá la medalla al que no la tenga impuesta.



Por fin continúa el Avila en Tercera División

Jugará la Liga con un equipo de aficionados

Avila C. de F.

Otro lleno rebosante en Piquío. La afición avilense no se resignaba a quedarse sin fútbol oficial y al solo anuncio de que podía haber un arreglo, se volcó materialmente.

La comisión organizadora de la reunión, por medio del entrenador del Avila, Agustín Sánchez, dió a conocer a los reunidos la fórmula que se había buscado para jugar la temporada en Tercera División, que es la de aprovechar el generoso ofrecimiento de los jugadores aficionados de la localidad, al que se suma el propio entrenador para jugar completamente gratis, garantizando el mayor entusiasmo en los partidos y la asiduidad en los entrenamientos.

Por otra parte, para ampliar el número de socios se dió lectura a un proyecto de rebaja de cuotas, quedando la de los socios de número en 10 pesetas, 5 los femeninos, 3 los infantiles, 5 los especiales y 5 el abono mensual a la tribuna. Con estas cuotas y el ingreso por taquillas, pueden cubrirse holgadamente los gastos, y aún pudiera haber algún superávit si el número de socios aumenta al rebajarse las cuotas.

La Asamblea aprobó por aclamación la propuesta y designó una comisión provisional que se encargue de poner en marcha la temporada mientras se constituye la directiva de manera oficial.

Todos los asistentes dieron muestras de gran entusiasmo y al salir exteriorizaban su satisfacción por la solución del problema del Avila y porque continúa militando en Tercera División.

Nota de la Delegación Comarcal de Fútbol

Con relación a un artículo publicado ayer sobre intransigencia de la Real Federación Española con los clubs modestos y escaso interés de la Comarcal para con el Avila C. F. esta Delegación no puede tolerar que se censure al Organismo superior, ni se le impute directa o indirectamente la desaparición del club como equipo de la Categoría Nacional y sale al paso de algunas observaciones hechas tanto en la Junta general celebrada, como en el citado artículo, con declaraciones que no fueran hechas en aquel momento, por atender a un señor de la «Terna» quien hizo presente que darías a conocer, sería excitar más los ánimos.

Hasta el día 31 de agosto queda abierta la inscripción de socios de número con cuota de entrada de 14 pesetas. Pasada esta fecha, la cuota de entrada será la que fije la Directiva. También se admiten socios femeninos e infantiles sin cuota de entrada durante el mismo plazo. Inscripciones en Piquío El Aguila y La Bigornia.

Ahora, en vista de que es imposible callar, ya que la afición no conoce las crudas y pudiera muy bien «cargar el muerto» a este Organismo, es hora de darlas publicidad.

Empezaré por los impuestos: Se señalan quince o veinte mil pesetas las que anualmente se sacan a equipos como el Avila, pues bien, a este equipo le han ascendido los impuestos de todos los partidos celebrados en la temporada a 5.542 05 pesetas, de las cuales le han sido devueltas por exceder de kilometraje 1.926 84 pesetas; el resto hasta completar un total de 13.410 01 pesetas que adeuda el club, corresponde a Mutualidad, impresos, boletines y gastos de fichas y sanciones, tanto por incorrecciones de los jugadores, como por negligencia de los señores directivos en el envío de liquidaciones.

Sobre cargos a federativos, hasta última Junta, la Comarcal no ha merecido la suficiente consideración para ser invitada; por dicho motivo en las anteriores Juntas celebradas, ha tenido que acudir entre la masa de socios y tener conocimiento de lo que allí se trataba personalmente, ya que nunca se la ha notificado por escrito las resoluciones adoptadas como en el caso de la Terna, que todavía no se ha dado conocimiento de dicho asunto a esta Comarcal y por lo tanto no puede estar pendiente de la Federación, como aparece en el artículo citado.

Esta falta de consideración hacia la Comarcal, que ha llegado hasta el extremo de no recibir más que cuatro o cinco contestaciones (Continúa en 4.ª página)

SEGUROS

Entidad española trabajando incendios, accidentes, transportes, desea nombrar representante en Avila, para toda la provincia. Absoluta reserva durante negociaciones. Dirigirse con referencias al apartado 533. Madrid.

COMPRAMOS

Comenzarlo centeno cualquier cantidad pagándole muy caro. También recogemos en origen. Consulten con Laboratorios SIUL San Pablo, 20. Salamanca

Proyectiles publicitarios contra España

Todavía se sirven los rojos exilados del oro robado a la Patria

MEJICO.—El oro y las joyas de los tiempos españoles saqueados por los rojos durante su huida se convirtieron la semana pasada en proyectiles de propaganda contra el Gobierno de España. El grupo de exilados que logró introducirse en la Universidad de Méjico y otros centros de enseñanza (principalmente, en los oficiales) ha lanzado varios miles de pesos en forma de anuncios pagados en los días de mayor circulación, protestando contra lo que primero llamaron «espurio reconocimiento», y después, «hipoteca de la soberanía española».

El hecho de haberse reconocido pese a todas las maniobras internacionales de los exilados, la razón y el valor de España ha colmado la medida de lo que podían soportar.

Entre los exilados que primero

llegaron a Méjico se encontraba buen número de antiguos profesores de Universidades españolas de segundo orden que se habían «colado» en el Gobierno de la República.

El Gobierno de Cárdenas al darles la bienvenida, encontró rápido acomodo para ellos en las Escuelas e Institutos que dependen directamente del Ministerio de Instrucción Pública. No fué, desde luego, muy exigente en la presentación o, al menos, el acreditamiento de títulos universitarios, de los nuevos catedráticos. En la Universidad de Méjico, que al menos en principio funciona independientemente del Estado, entraron muy pocos inicialmente.

A los dos años, sin embargo, cambió la política de los directores universitarios; la colaboración con el Estado fué mayor, las agre-

paciones de intelectuales frente populistas se movieron eficazmente y la Universidad se encontró entre su profesorado con medio centenar de los exilados políticos. Desde entonces una mayoría de ellos, en los que predominaba la política sobre lo cultural, ha venido desarrollando una incesante campaña contra todos los aspectos de la España actual.

La multistilla principal que descaradamente usaban los universitarios era ésta: «Toda la cultura de España está con nosotros». O «no quedó allí nada que valga la pena». Esto, que parece increíble, ha sido repetido millares de veces y desde la misma cátedra por los profesores españoles.

Estos mismos fueron los que publicaron un anuncio en los diarios de la capital—pagando por el espacio una considerable canti-

dad de pesos—, donde bajo el remoque de «Unión de Profesores Universitarios en el Extranjero», protestan por la incorporación de España a la defensa de la cristianidad contra la amenaza soviética.

Todo lo escrito por la Unión de Profesores abarca una veintena de cuartillas. El fondo de la cuestión es una protesta dirigida al Gobierno de los Estados Unidos por sus recientes conversaciones con España.

Los firmantes son dieciocho profesores encabezados por José Giral—profesor actualmente de la Facultad de Ciencias Químicas—y entre los más conocidos se encuentran Niceto Alcalá Zamora y Castillo—profesor de Derecho Procesal—, Luis Nicolau D'Olivar, Mariano Ruiz Funes y Eduardo Nicol.

El resto lo firman ex ayudantes de cátedras en las Universidades de Murcia, Valencia, Barcelona, etcétera.

Ecos de sociedad

Boda
En la iglesia parroquial de San Vicente se ha celebrado el enlace matrimonial de la encantadora señorita María Concepción Martín Castro y don Antonio Abad, siendo apadrinados por el padre y la hermana del novio, don José y señorita Elena Abad, respectivamente.

Bendijo la unión el R. P. Fray Victoriano Rodríguez, guardián del Convento de San Antonio, quien pronunció una plática exaltando el matrimonio cristiano, y firmaron el acta como testigos, don Carlos Barro ambos de Madrid, y don Aureo Hernández, don Benedito Martín y don Eladio López, de Avila.

Los invitados fueron obsequiados con un bien servido almuerzo en el Restaurante «Piquio» y el nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de felicidades, salieron en viaje de bodas para visitar Valladolid, León, Coruña y Vigo.

"PIQUIO"

Único en desayunos, bodas y banquetes

Viajeros

Se encuentran en nuestra ciudad pasando una temporada, procedentes de Talavera de la Reina, las distinguidas señoritas María Angeles Mastrola, y Margarita y María Dolores González.

También han pasado unas horas en Avila don Manuel Casanova, director de la revista «El Ruedo», y don Justino López Brea, ex alcalde de Talavera de la Reina, cargo que desempeñó en dos etapas, durante catorce años, y promotor de las obras de transformación de dicha ciudad.

Neerológica

Ayer ha fallecido en esta ciudad doña Lucía Aurora Fernández Vallesa, viuda que fué del cate drático del Instituto de Enseñanza Media, señor Bayo. La muerte de esta distinguida dama ha producido penosa impresión en la sociedad avileña que mucho la estimaba por su exquisita amabilidad y piedad acrisolada. Buena prueba de ello son los muchos testimonios de condolencia que su honorable familia está recibiendo en estos tristes momentos. Hoy ha tenido lugar el sepelio de los restos mortales de tan bondadosa señora, habiendo asistido al acto fúnebre una selecta concurrencia.

Reciba nuestro pésame la familia, singularmente su hijo don Marcial José Rogamos a los lectores una oración por el eterno descanso de la finada.

Al Cielo

Ha subido a las mansiones eternas de felicidad la niña María Isabel González Alonso, hija de don Angel González González y doña María del Pilar Alonso, a quienes acompañamos en su na-

tural dolor deseándoles que en sus cristianos sentimientos hallen el consuelo para sobrellevar la pérdida de tan querida prenda familiar.

Funeral

El funeral que se celebre el lunes 27, a las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicado por el alma de doña Luz Sánchez (q. e. p. d.) esposa de don Ramiro Navas, jefe de Telégrafos.

Aniversario

Esta mañana se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol un funeral aplicado por el eterno descanso del alma de doña María de la Fuente Sánchez, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Renovamos nuestro sentimiento a sus familiares.

(Viene de 3.ª página)

El plazo de admisión de solicitudes de becas se cierra el 28 del corriente y los exámenes para las mismas serán el día 8 de septiembre.

Queda abierto el plazo de matrícula para los exámenes de ingreso de Bachiller en este Centro que serán D. M. el 28 de septiembre y a continuación las pruebas para matrícula de honor.

SE VENDE casa. Razon Tomás Luis de Victoria 8, bajo.

Institución Teresiana

El plazo de admisión de solicitudes de becas se cierra el 28 del corriente y los exámenes para las mismas serán el día 8 de septiembre.

PLAZA DE Peñaranda de Bracamonte

ORGANIZACION GONZALO-ORTEGA

El jueves, 6 de septiembre A las cinco y media de la tarde
Grandiosa Corrida de Toros

6 hermosos y escogidos Toros, 6

de la acreditada ganadería de

Doña María Antonia Fonseca Herrero

de Pedraza de Yebes (Salamanca) con divisa blanca y negra

ESPADAS

PAQUITO MUNOZ
JOSE M. MARTORELL
JULIO APARICIO

con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros

El que he intentado poner de manifiesto que la intransigencia de la Real Federación no existe más que en la imaginación de algunos señores que no encuentran otra salida mejor y que tanto dicho Organismo como esta Comarcal de Fútbol está dispuesta a cooperar con todas sus fuerzas, para evitar esta renuncia a tomar parte en el Campeonato próximo con Categoría Nacional, del club representativo de nuestra ciudad.

Avila 24 de Agosto de 1951.—El presidente actual de la Comarcal, Angel Sanz Labajos.

Gran Feria de Ganados Herradón-La Cañada

Días 28, 29 y 30 de agosto



LA NIÑA

María Isabel González Alonso

Ha subido al cielo en el día de ayer
A LOS 7 MESES DE EDAD.

Sus desconsolados padres don Angel González González (Funcionario de Correos) y doña María del Pilar Alonso Sancho; hermana María del Pilar; abuelos maternos don Moisés Alonso Maroto y doña Isabel Sancho Cuenca; tíos primos y demás familia,

Tienen el sentimiento de participar a sus amistades tan sentida pérdida y les ruegan asistan a la Misa de Gloria que tendrá lugar el lunes, día 27, a las diez y media, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 25 de agosto de 1951.

La conducción del cadáver ha tenido lugar en la tarde de hoy.



LA SEÑORA

Doña Lucía Aurora Fernández Vallesa
VIUDA DE BAYO

Hermana de la Cofradía de la Semana Devota y Archicofradía de la Mínezva
HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER
A LOS 72 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad
D. E. P.

Su desconsolado hijo don Marcial José; hijos políticos doña María Concepción Rovira Fernández y don Juan Antonio Carmona Martín; hermana doña Ernestina; hermanos políticos don José Rovira y doña Asunción Bayo; nietos, sobrinos primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la misa de San Lázaro, que se celebrará el jueves día 27, a las diez, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila, 25 de agosto de 1951.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la mañana del día de hoy
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Colegio Nuestra Señora de la Fuencisla

Hermanos Maristas

Bachillerato - Internado - Primera Enseñanza.

San Agustín, 1.

SEGOVIA